



*Botschaft  
der  
Republik Argentinien*

8. d. U.

Kleiststr. 23-26  
10787 Berlin  
☎ 030 22 66 89-21  
Fax: 030 229 14 00  
E-mail: [info@argentinische-botschaft.de](mailto:info@argentinische-botschaft.de)  
[www.argentinische-botschaft.de](http://www.argentinische-botschaft.de)

Berlin, 07. Juli 2005  
OAAL 60/05

E: 8.7.05

Herrn  
Lothar Mark  
Lateinamerika-Beauftragter der  
SPD-Bundestagsfraktion  
Platz der Republik 1

11011 Berlin

Sehr geehrter Herr Mark,

vielen Dank für Ihre Anteilnahme am guten Abschneiden der lateinamerikanischen Mannschaften beim Confederations Cup.

Ich habe es mir nicht nehmen lassen, die argentinischen Nationalmannschaft an den verschiedenen Spielorten mitzuerleben und anzufeuern. So kann ich Ihnen aus eigenem Erleben bestätigen, dass der Confederations Cup vom Publikum mit Begeisterung aufgenommen wurde und eine gelungene Generalprobe für die Fußball-WM im kommenden Jahr war.

Ebenso wie Sie freue ich mich bereits auf die hoffentlich genauso packenden und interessanten Vergleiche der weltbesten Fußballmannschaften 2006 in Deutschland.

Mit freundlichen Grüßen

Enrique J. A. Candiotti  
Botschafter der Republik Argentinien



## Lothar Mark

Mitglied des Haushaltsausschusses  
Stv. Mitglied des Auswärtigen Ausschusses  
Lateinamerika-Beauftragter der  
SPD-Bundestagsfraktion

S.E.Herrn Botschafter  
Enrique Candiotti  
Republik Argentinien  
Kleiststr. 23-26, 4.Etage

10787 Berlin

**Postanschrift Berlin**  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Tel: (030) 227-77901  
Fax: (030) 227-76901  
lothar.mark@bundestag.de

**Wahlkreis**  
H2, 4  
68159 Mannheim  
(0621) 26050  
(0621) 154749  
lothar.mark@wk.bundestag.de

**www.lothar-mark.de**

Berlin, den 30.06.05/sis

### Confederations-Cup

Sehr geehrter Herr Botschafter,

auf diesem Wege möchte ich Ihnen als Vertreter Ihres Landes in Deutschland und Ihrer Nationalmannschaft für die vielen Stunden wunderbaren Fußballs beim Confederations-Cup danken.

Als Lateinamerika-Beauftragter der SPD-Bundestagsfraktion freue ich mich ganz besonders, dass die Mannschaften aus Lateinamerika so erfolgreich abgeschnitten haben.

Das deutsche Publikum war begeistert von den sportlichen Leistungen Ihrer Mannschaft und wir alle hoffen, dass wir auch bei der WM 2006 so spannende Spiele erleben werden.

Mit freundlichen Grüßen

der

Lothar Mark